



Estimado equipo de la Contaduría General de la Nación:

Desde su creación en el año de 1996, hemos sido testigos cercanos del liderazgo en materia contable, por lo que resaltamos la transformación de la función contable, desde los principios y normas que deben regir en el país para todo el sector público.

Desde el Grupo empresarial Ecopetrol reconocemos a la Contaduría General de la Nación como una entidad generadora de valor. Agradecemos la construcción conjunta y la gran disposición de su equipo de trabajo para lograr sacar adelante todos los retos.

Este proceso nos impulsa a mantener la calidad en la información que reportamos para construir un mejor país.

Nuestra más sincera felicitación por el reconocimiento otorgado y por sus 25 años de trayectoria.

Un saludo fraterno:

Javier Leonardo Cárdenas Laitón
Controller Ecopetrol

